

Fecha 11.05.2009	Sección Sociedad	Página 32
---------------------	---------------------	--------------

Limpien en el DF 200 escuelas al día; más de mil pendientes

Fernando Ramírez de Aguilar

Después de que el fin de semana se realizaron labores de limpieza y desinfección en más de 500 planteles educativos, el Gobierno del Distrito Federal consideró que están dadas las condiciones para el regreso a clases, pero pidió a maestros, padres de familia y alumnos mantener las medidas preventivas, tanto en las escuelas como en el transporte público, para evitar contagios.

El secretario de Obras y Servicios, Jorge Arganis, dijo que hay poco más de 200 escuelas que tienen problemas con el abasto de agua potable, por lo que serán atendidas con pipas del Sistema de Aguas y el DIF, y las delegaciones están apoyando a las colonias que presentan regularmente desabasto.

Comentó que el área bajo su responsabilidad dará mantenimiento a mil 579 planteles y al resto, aproximadamente 500, lo harán las delegaciones.

“De ese total, nosotros estamos haciendo limpieza en más de 200 diarias”, indicó.

El secretario de Educación del DF, Axel Didriksson, dijo que los planteles que carecen de agua en su mayoría están en las zonas altas como el Ajusco, en la Delegación Tlalpan; Cuauhtepac, en la Gustavo A. Madero, y en Iztapalapa, donde el problema se ha agravado en los últimos meses. En esas zonas se llenarán los tinacos y cister-

nas de las escuelas, además de que serán desinfectados.

Abundó que a partir de hoy, entre los alumnos de preescolar, primaria y secundaria se repartirán un millón 200 mil pequeños paquetes de limpieza, que incluyen un folleto informativo sobre la influenza, jabón, un sobre de gel antibacterial y un cubrebocas. Con ello buscarán garantizar la higiene recomendada para evitar el contagio del virus de la influenza.

El regreso a las actividades en la capital del país comenzará hoy, con el Sistema de Alerta Epidemiológica en color amarillo, por lo que el secretario de Salud, Armando Ahued Ortega, pidió a la población mantener las medidas sanitarias preventivas, pues la posibilidad de contagio está latente.

Indicó que “la situación es que requerimos seguir trabajando intensamente todos para tratar de evitar el contagio y la velocidad. Ése es el llamado que hacemos. Estamos en fase amarilla. El Comité Científico seguirá sesionando en forma permanente para determinar el grado de alerta y el color en que nos encontraremos con el transcurso de los días”.

Por su parte, el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard Casaubón, dio a conocer que hoy se reanudarán en su totalidad las actividades en la ciudad, y para ello se ha mantenido comunicación con todos los sectores sociales y productivos. ☒

